



## Jérôme Revon, de l'Élysée à Monaco

Jérôme Revon a mis en scène mercredi soir les vœux de François Hollande. Il s'est vu confier par Albert II de Monaco la réalisation, le 7 janvier, de la cérémonie de présentation à la population monégasque (et aux téléspectateurs du monde entier) des jumeaux princiers. Le très courtisé Revon – dont l'exposition de photos « Murs-murs » est actuellement présentée à la galerie Catherine Houard à Paris – changera ensuite de registre : la Fifa a fait appel à lui pour la scénographie de la remise, le 12 janvier, du Ballon d'or. PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE - L. BLEVENNEC